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Altlasten Salzmann 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.17.728 - 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Seit wann hatte der Magistrat Kenntnis von Altlasten auf dem Salzmann-
Grundstück? 

2. Wurden im Vorfeld des Gebäudeabrisses Schadstoffuntersuchungen 
vorgenommen? 

3. Um welche Schadstoffe handelt es sich? 
4. Wo wurden diese Schadstoffe festgestellt? 
5. Welche Maßnahmen sollen jetzt ergriffen werden? 
6. Können gesundheitsgefährdenden Auswirkungen für Mitarbeiter des geplanten 

technischen Rathauses ausgeschlossen werden? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich 
die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




